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充実した第１学期が終わりました 

         …ありがとうございました 
統合初年度「新しい津谷小学校」になって初めての１学期が終わりました。お陰様で，大き

な事故やけがもなく，２１４名全員が無事に１学期を過ごすことができました。小泉小学校の

良いところと津谷小学校の良いところが混ざり合って，子供たちは生き生きと学び活動し，大

きく成長した１学期でした。保護者の皆様や御家族の皆様には，たくさんの御協力や御支援を

いただきました。ありがとうございました。２学期も，どうぞよろしくお願いいたします。 

終業式では，３年１組の佐々木耀さんと６年１組の髙橋美玲さんが代表で１学期の頑張りを

発表しました。代表らしく，しっかりと発表しました。２人の発表に，国語や算数の学習での

頑張りや，２学期も全力と挑戦で頑張りたいという抱負があり，充実した１学期だったのだな

と感じました。今日渡される「通信票」にも子供たちの１学期の頑張りやその姿が記述されて

います。どうぞ御家族皆様で大切に御覧になって，お子さんに「頑張ったね」と伝えてくださ

い。よろしくお願いします。 

津谷小レンジャー（お助け隊）顔合わせ会 
本日，終業式の後に，「津谷小学校レンジャー（お助け隊）」の初顔合わせ会がありました。

お忙しい日中の時間帯にお集まりいただき，２学期からの支援を話し会っていただきました。

「津谷小学校の子供たちのために」と，とても熱心に意見が交わされ，２学期からの子供たち

の学習活動をサポートしてただくことになりました。長く続けるために，「ゆる～く」できる

範囲でお願いしています。気軽に学校に足を運んで子供たちの様子を見ていただければと思っ

ています。それにしても地域の皆様から大切に思われる子供たちは幸せですね。御家庭や地域

で，もし少しでも「やってみたい」という方がいらっしゃいましたら，気負わずどうぞと御紹

介いただければと思います。 

親子ＤＥメディアコントロール 
 昨日，情報教育部便り「GIGATimes2024」が配付されました。その中に「メディアコント

ロール「標語・川柳」大会〈仮称〉」募集があります。これは，先日行われた PTA本部役員会

で提案されたもので，親子で「メディアコントロールを考える」という取り組みです。宮城県

は全国学力調査の結果，１日のゲームやスマホ等，メディアに触れる時間が全国に比べて非常

に長く，そのことと学力低下や「キレやすい」とか不登校等の生徒指導上の問題つまり子供た

ちの心身の健康問題が密接に関わっていると考えられています。気仙沼市や本校においても，

宮城県の結果と同様でメディアに触れる時間が長いという結果が出ていて，日常の子供たちの

様子を見ていると，心身の不調等，影響が無いとは言い切れないと思われます。 

 １０月１０日目の愛護デーにちなんで行ったメディアコントロールデーの機会に，親子で楽

しみながら取り組んでみてください。 

親子で体調管理をよろしくお願いします 
 今日は風邪等の体調不良で終業式に参加できない児童が何人かいました。明日から秋休み

（３連休）です。２週間後には，子供たちが頑張っている「統合記念学習発表会」がありま

す。休日明けに病気やけがで体調を崩す子が増えていますので，子供たちの十分な休養と体調

管理をよろしくお願いします。 
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